



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Marko Cortés Mendoza (Presidente Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Espero que este Parlamento Abierto que se dice que se hará, realmente escuche la voz de los especialistas, de los juristas, de los académicos, de las mejores prácticas en otros países, porque sí estamos ante un riesgo enorme de generar un proceso de politización clientelar del sistema judicial en México. Es sumamente peligroso para el país porque obviamente lo que quiere este régimen, es desaparecer de un plumazo a todo el sistema judicial y crear su propio sistema judicial con actores, que más que hacer justicia, estén a su servicio”.

<https://drive.google.com/file/d/1X8O-PoVYe4ISYHNw15lkVaFBfybtAcyK/view>